



Les News

Numéro 14

FRENCH FLAIR

juillet 2024

Edito



Bonjour à tous,

Dans notre dernière Newsletter je vous détaillais l'étendue de nos actions et particulièrement celles en Colombie, objets de notre mission en 2023.

Aujourd'hui nous travaillons activement sur les projets liés à notre mission à Madagascar en novembre prochain.

Suite à notre reconnaissance sur place effectuée en mars dernier, ce sont 9 organisations de terrain différentes que nous avons décidé de soutenir, dont 4 déjà connues et 5 nouvelles : orphelinat, prison pour adolescents, association de quartier, ...

Notre aide leur sera apportée par différentes voies : envoi d'un container cet été avec de nombreux équipements et matériels, financement de travaux lancés dès à présent (toiture et escalier dans un orphelinat, électrification d'une école par panneaux solaires, ...), achat d'équipements sur place, formation et financement d'éducateurs, participation aux frais de fonctionnement et d'alimentation des enfants, construction d'un terrain de sport, ...

Pour parvenir à de telles opérations, nous avons besoin de toujours plus d'implication d'entreprises pour nous accompagner. C'est précisément l'objet des soirées que nous organisons dans différentes villes en France. Ainsi, après Toulouse en mai dernier, ce seront les villes de Toulon et Pau à la rentrée prochaine qui feront l'objet de ces événements qui nous permettent de communiquer sur nos réalisations et projets avec nos soutiens.

La participation de notre association à l'Eden Park WaterRugby de Toulouse début juillet nous permet également de présenter nos actions. Nous y étions présents avec un stand pour recevoir le public intéressé par notre démarche, et cela nous permet également d'y rencontrer joueurs et partenaires participants à cet événement.

La période difficile que nous traversons actuellement et les orientations que prennent nos sociétés ne doivent pas nous faire oublier que nous sommes citoyens du monde. A ce titre, Rugby French Flair a décidé depuis 15 ans de venir en aide à ceux qui ont le plus besoin de notre solidarité et de notre engagement, et particulièrement les plus vulnérables, les enfants, dans des régions parmi les plus pauvres. Je remercie donc tous ceux qui nous accompagnent dans cette démarche vertueuse au-delà de toute autre considération.

Je vous souhaite à tous un très bel été et à très bientôt.
Bien chaleureusement,

Jean-Baptiste Ozanne
Président de l'Association Rugby French Flair



On parle de nous ...

Dans son **podcast Table Ovale**, Cyprien Beytout a reçu un joueur de notre association, **Louis Picamoles**. Enfance, famille, rugby, Louis raconte aussi son engagement à nos côtés.



Le 25 mai sur **France 3**, l'émission **Rencontres à XV** a consacré un reportage sur notre dernière mission humanitaire en Colombie. Merci à **Jean Abeilhau** et son équipe !



Suivez-nous



Nos dernières actions

Le voyage de reconnaissance à Madagascar



Du 19 au 27 mars, **Jean-Baptiste Ozanne, Yann Delaigue et Cédric Desbrosse** se sont rendus à Madagascar afin de préparer la prochaine mission humanitaire de l'association prévue sur place en novembre 2024.

L'objectif de ce voyage est d'aller à la rencontre des organisations qui viennent en aide, localement, aux enfants en grande difficulté.

Ce temps important permet d'identifier les besoins les plus urgents, la contribution qui peut être apportée par Rugby French Flair et les actions à mener par les joueurs lors de leur venue sur place.

Sans surprise, une fois encore, la nécessité d'agir pour permettre à ces enfants de grandir décemment est immense.



Avec Daniel Bessaguet, Responsable du RCTS à Antananarivo



À l'école primaire publique SCAMA à Diego Suarez

Notre présence à l'Eden Park WaterRugby

Cette année encore, nous avons eu la chance de participer à l'Eden Park WaterRugby organisé à Toulouse du 4 au 7 juillet. Cette 6ème édition a réuni plus de 39 000 spectateurs. Pour l'association, ces 4 jours de spectacle et de fête du rugby sont l'occasion de rencontrer des joueurs et des partenaires et de présenter nos actions et projets à venir.



Nos rencontres en régions

Tout au long de l'année, nous organisons des soirées de présentation des actions de l'association en région.

Jeudi 16 mai c'est au Restaurant Sapiens à Toulouse que l'équipe Rugby French Flair a donné rendez-vous aux chefs d'entreprise de la région pour une soirée de présentation de nos actions.

Plus de 50 personnes ont répondu présent. Merci à elles pour leur générosité et merci également à toute l'équipe du restaurant pour son accueil chaleureux.

Une nouvelle soirée est prévue dans la région de **Toulon le Vendredi 13 septembre**.

Les dons recueillis serviront au financement de notre prochaine mission humanitaire auprès des enfants, organisée cette année à Madagascar.



Une partie des joueurs de l'équipe Rugby French Flair



Yann Delaigue, Emile Ntamack présentent nos actions

Une magnifique initiative



Le réseau d'agents généraux **Axa Prévoyance et Patrimoine** et l'**association Axa Atout Cœur** ont organisé le Samedi 25 mai, une opération placée sous le signe de la convivialité et de la solidarité

en vue de récolter des dons pour notre association.

Ensemble, ils ont organisé une marche/course dans le bois de Vincennes.

Grâce à leur implication et celle des nombreux participants, c'est un chèque de 5000 € qui nous a été remis.

Cette somme sera également utilisée lors de notre prochaine mission humanitaire à Madagascar.

Merci à **Astrid Bard, Philippe Guillard, Mokhtar Guetari et Cédric Desbrosse** pour leur présence lors de cet évènement.



À la rencontre de... Laurent BELLIGOI

Après une carrière rugbystique, Laurent a fondé le groupe IHL Intérim qui intervient dans le domaine du travail temporaire, du recrutement et de la formation, sur l'ensemble du territoire national.

Il rejoint aujourd'hui l'équipe des partenaires qui rendent nos actions possibles. Nous avons rencontré Laurent pour qu'il nous raconte son engagement à nos côtés. Il nous a parlé de valeurs, de ballon ovale, d'amitié et de hasard. Hasard... Vraiment ?

L'amitié avec Raph'

La première fois que Laurent a entendu parler de Rugby French Flair c'est par Raphaël Saint-André, joueur engagé de l'association depuis plusieurs années.

Raphaël et Laurent c'est une histoire d'amitié qui traverse le temps, qui perdure au-delà du terrain, solidement construite autour d'une confiance mutuelle indéfectible.

Alors lorsqu'au hasard d'une discussion Raphaël l'invite à une présentation de l'association, Laurent accepte. Outre la joie de revoir des "belles personnes" avec ou contre qui il a joué, il découvre aussi toutes les "belles choses" initiées par Rugby French Flair...

Le sport comme vecteur social

S'il n'est plus aujourd'hui dans le monde du rugby (qu'il avait rejoint par hasard !), Laurent en a gardé toutes ses valeurs. La solidarité, le sport comme fil rouge pour venir en aide aux populations du monde les plus défavorisées, ça lui parle. Les actions concrètes menées sur le terrain à Madagascar, en Colombie ou au Sénégal, ça a du sens.



Laurent dans ses bureaux lyonnais le 2 juillet

"Il n'y a rien de plus important que les enfants"

Particulièrement ému par les images de ces enfants qui n'ont rien mais gardent un sourire immuable, Laurent a choisi de nous aider à les aider.

Avec son groupe, déjà solidement engagé dans une démarche RSE, il soutient aujourd'hui financièrement l'association. La participation du Groupe IHL contribuera notamment à la bonne organisation de la prochaine mission humanitaire de l'association qui aura lieu en novembre à Madagascar.

"Il n'y a pas de hasard, il n'y a que des rendez-vous". Paul Eluard



IHL Group en chiffres :

- IHL, ce sont 20 agences spécialisées situées en Rhône Alpes, à Paris, Bordeaux, Toulouse et Genève.
- 4 pôles d'expertise :
 - L'interim - La formation - Le recrutement - Le portage
- 1000. C'est le nombre d'emplois équivalent temps plein pourvus chaque mois grâce à IHL.

Directeur de publication : Jean-Baptiste Ozanne
Rédaction Conception Réalisation : Partner Com
Photos Rugby French Flair
www.rugby-french-flair.com